



発行所  
横浜市中区港町1-1  
TEL 045-543-7190  
事務所  
横浜市中区港町1-1  
港記者室  
主筆 三村 貞夫  
TEL 045-671-3325  
FAX 045-663-4054

# 石もて追われた

## 中田宏市長 突然の逃亡

中田宏市長は在日の代表として行動。

ヒロリンが7年間に市民に与えた損害は計り知れない。「日帝植民地36年の恨」とは、「国語」を奪い、姓

を失い(創氏改名)、侵略戦争に動員された数十万人もの若く、尊い命が犠牲(徴兵・徴用令発動)になった。

故郷を追われた数十万の同胞が流民となり日本、満洲、シベリアなどの地をさまよい、

厳しい生存競争を強いられた。日本の敗戦で、突然祖国解放と共に来た国土分断と民族の分裂、その結果400万人が犠牲となった凄惨な同族同戦争、それがもたらした1千万人も及ぶ離散家族の痛みは、いまなお治癒できないでいる。

明治43年の韓日併合条約が締結され、国権を喪失し、亡国の「恨」を抱くこととなった。

ヒロリンは「日本を変える」と云う。

行動や言動は「日帝36年の恨」以外の何もでもない。

人々が創り出した温暖化(自動車産業の過保護政策)現象に苦しむ愚民に幸?あれと願う偽善者(政治屋)共に天誅を。

(自分が日本人であることに誇りを抱けない、日本人が「日本人らしさ」を失ったこと。中田のホームページ)

### 主筆の目

市長候補に中田の利権継承者を民主党が推薦するとは風頼

りの民主も政権交代は夢のまた夢か。第2の保守党(佐々木

更三 社会党委員長 昭和40年

同42年)と云われた民社の議員集団は、民主に逆風をもたら

す。民主の政権が誕生して民主

党の『わが世の春』は、長くて

も2ヶ月であろう。秋以降には、

鳩山由紀夫『総理』の幽霊政治

資金に絡む話が、予算委員会で

本格的に追及され、議会在空転

し、支持率が20パーセントは下

落し、自滅する。

指入れ合コンではなく、看護学校の生徒とホテルでパーティをしただけです。(陳正堂氏)





ハンバレク奈々と打ち合わせ、ヒロリン市長の公用車に  
「私も乗せてもらいました」と証言した女性。

中田宏・横浜市長らが  
「よい国」国民会議

横浜市の中田宏市長ら改革派首長有志による「日本よい国構想研究会」は17日、都内で開いたフォーラムで「『よい国つくろっ！』日本国民会議」の設立を発表した。大阪府の橋下徹知事らと連携して進める「首長連合」を中心とした将来の新政結成に向けた動きがさらに加速しそうだ。

発起人は中田氏のほか同研究会の山田宏・杉並区長と中村時広・松山市長。設立趣意書で、「今日の政府は人気取りの・場当たり的な政策に終始している」と麻生政権を批判し、「平成の世直し運動」を展開し、「日本の歴史を大きく変えていきたい」と国民的な運動を呼びかけている。

その上で、「国民が自らの足で立つ、税金の安い、楽しい国をつくる」「自由、責任、相互尊重を基調とする外交国家をめざす」など5つの基本理念を掲げている。

フォーラムで講演した中田氏は「国会はひどい。政権を取りたいだけの政党と、政権を守りたいだけの政党が足を引っ張っている」と指摘。「日本は管理社会だ。地方分権を前進させる事は財政が細っている国には必要だ」と述べ、次期衆院選では地方分権を大きな争点にすべきだと強調した。



●中田宏市長



●報道された関内のクラブ

(写真提供・市政研究会)  
クラブ華鈴灯と「中田 宏市長」